



イベントユニホームを着て参加した  
井上航選手(左)と新井選手

14日に、東京都内でバレーボール漫画「ハイキュー」とVリーグのコラボイベントが開催され、新井雄大選手と井上航選手が参加した。

子供たちを中心に、大人気のハイキューだが、バレーボールをし

る。14日に、東京都内でバレーボール漫画「ハイキュー」とVリーグのコラボイベントが開催され、新井雄大選手と井上航選手が参加した。

## JTサンターズ広島

久原 大輝



ているわれわれの目線から見ても、戦術や試合中の感情など、事細やかに描かれている。バレーボール教室で司会を務める際は、例え話でハイキューの話題を用いることもしばしば。「井上航選手

はハイキューでいうと、西谷選手と同じリベロです」と。ハイキューを読んでいる子供たちは「それなら分かる!」と食い付いてくれる。

コラボイベントでは、現役Vリーガーとアニメの声優さんを交え、漫画さながらの世界観が忠実に再現された。「ハイキューの世界に入り込んだ感覚で、今までに経験したことのないくらいテンションが上がった」と新井選手。また、普段は対戦相手として戦う選手ともプレーし、「楽しかった。良い刺激にもなった」と他のチームのプレイヤーにも感謝した。

ハイキューが好きだけど、実際のバレーボールを見たことのない方は、10月に開幕するVリーグを見ていただきたい。

(JT広島マネジャー)

# 漫画とコラボ 刺激に